

Возражения прокуроров против особого порядка принятия судебного решения при согласии обвиняемого с предъявленным ему обвинением (анализ судебной практики)

Самохина Екатерина Юрьевна,
аспирант кафедры теории и истории государства и права
Пермского государственного национального исследовательского университета
katyanechkina@yandex.ru

В статье приведены результаты анализа судебной практики по делам о применении особого порядка принятия судебного решения при согласии обвиняемого с предъявленным ему обвинением. Особое внимание уделено роли прокуроров при разрешении судом вопроса о выборе между особым и общим порядком судебного разбирательства.

Ключевые слова: особый порядок принятия судебного решения, прокурор, суд.

Prosecutors' Objections against the Special Procedure for Adoption of a Court Decision upon the Consent of the Accused with the Charge Brought against Him (a Judicial Practice Analysis)

Samokhina Ekaterina Yu.
Postgraduate Student of the Department of Theory and History of State and Law
of the Perm State University

The article describes the results of a judicial practice analysis of cases on application of the special procedure for adoption of a court decision upon the consent of the accused with the charge brought against him. Special attention is paid to the prosecutors' role in the choice between a special or general judicial procedure by court.

Keywords: special procedure for adoption of a court decision, prosecutor, court.